

VILLANUEVA DE LOS CABALLEROS



El 25 de Octubre de 2.018 todos los alumnos de 1º visitamos Villanueva de los Caballeros. Sus habitantes nos acogieron muy bien.

Villanueva de los Caballeros es una población española de la provincia de Valladolid en la comunidad de Castilla y León. El municipio se encuentra situado a orillas del río Sequillo, en Tierra de Campos.

En Villanueva de los Caballeros y en el pago conocido como Molino de las Cuatro Rayas, hoy en ruinas, se han encontrado restos arqueológicos de la Edad del Hierro. En este mismo pago apareció un bronce de la época de Galieno, procedente de la ceca de Tréveris, bronce que representa las puertas de la ciudad. También se han hallado cerámicas medievales de época de la Repoblación.

Monumentos



Villanueva de los Caballeros tiene como edificio más destacable la **Iglesia de San Pedro Apóstol**. El hombre que nos enseñó la iglesia fue muy amable con nosotros. Nos confesó que no sabía nada de este monumento. No nos dio ninguna información. Así que no me ha quedado otra opción que consultar por internet.

La iglesia es típica de esta comarca de la Tierra de Campos. Construida desde comienzos del siglo XVI y terminada a principios del XIX. De estilo barroco, en buen estado. Con muros de piedra, tres naves cubiertas con bóveda de arista, otra más pero vaída en el crucero, de cañón con lunetos en la capilla mayor y un magnífico coro de madera del siglo XVI. Desde su torre o espadaña se puede admirar la inmensidad de los campos, los páramos de Torozos, la silueta de las diferentes localidades que pueblan el territorio y la bella imagen que se obtiene de uno de los pueblos con mayor solera e historia de la provincia de Valladolid, como es Uruña. Bueno, eso creo, porque en realidad no tuvimos la oportunidad de subir a ella.



Otro monumento a destacar es la Fuente de los Caños. Es una caseta de piedra con pequeños cangilones que elevan el agua del pozo, y dos caños. Tiene una manivela de rueda en el exterior para transmitir la fuerza que hace subir el agua. Actualmente está en desuso. Pasamos por ella cuando hicimos la yincana.

Otros lugares



Pasamos por el moderno ayuntamiento ubicado en la carretera nacional que cruza el pueblo.



Entrevistamos a la propietaria del bar Alegría, ubicado en el número 2 de la calle Zapata, que nos trató estupendamente. Nos habló de las fiestas del pueblo y nos invitó a una bolsa de gusanitos. Nos dijo que la fiesta grande es San Isidro, el 15 de mayo. Hay verbenas y una representación de teatro. El 15 de agosto se celebra la Fiesta del Veraneante.



Visitamos la nave de pollos. Su propietario nos informó de que actualmente había 20.000 pollitos. Los separan por machos y hembras. La nave Siempre tiene que tener una temperatura de 30°C. En verano ponen aspersores para que la temperatura no suba de 30°C. Los tratan muy bien.